



L'embarcation du Teich pourrait naviguer dès cet été. PHOTO B. D.

## LE TEICH

# La pinassotte a attiré

La première et nouvelle pinassotte du Teich, « Mound A Can », est encore sur cale. Mais d'ici à l'été, la nouvelle association, en cours de constitution, et son équipage espèrent bien la mettre à l'eau et au moins participer à la régates des maires, le dimanche 21 juillet à Lanton.

Samedi matin, le futur équipage a rendu visite à la pinassotte, actuellement entreposée dans un hangar sur la zone artisanale de Sylvabelle. « Nous n'avons pas de cabane ostréicole sur le port », s'excuse presque l'adjoint aux sports de la commune, Philippe Delas Heras.

À ses côtés, samedi matin, il y avait d'abord l'ancien propriétaire de « Mound A Can », Fabrice Gelibert : « J'avais deux bateaux en bois, comme je n'ai que deux mains et deux pieds, je ne peux naviguer que

sur les deux à la fois ». Il a raconté l'histoire de cette pinassotte, construite en 1987 par le chantier Raba, qui s'est appelée Graille Lacoste puis Les Mousquetaires et dont la commune du Teich est le cinquième propriétaire.

### « On s'est régalé »

« J'ai eu de bons moments, le bateau nous a procuré beaucoup de plaisir, on a beaucoup galéré sur l'eau mais on s'est aussi régalé, c'est même le seul bateau qui a coulé droit », plaisante Fabrice Gelibert aux côtés de sa compagne, Ingrid. Il parle aussi du mât et de la voile, neufs, du petit mât « pour apprendre à naviguer ou pour les jours de mauvais temps » : « La pinassotte peut naviguer en l'état ».

Arrivé du Cap-Ferret, le président de l'association des pinasseys du

bassin d'Arcachon, Jérôme Pignoux, se réjouit que les dix communes du Bassin aient désormais chacune sa pinasse : « C'est le graal. Le Teich était la dernière. Aujourd'hui (samedi) justement, Audenge fête la fin des travaux de sa pinasse ».

« Dernière est un mot que nous ne connaissons pas au Teich » s'amuse l'adjoint aux sports qui espère que l'équipage montrera très vite ses ambitions.

Dans la foulée de cette visite de chantier, les passionnés du Teich se sont longuement réunis pour créer une association, en cours de constitution, et désigner prochainement leur président.

L'association choisira peut-être aussi de nouvelles couleurs et un nouveau nom à la pinassotte.

**Bernadette Dubourg**